

Les Syriens de confession chrétienne en Belgique

Rédigé le 15 janvier 2018



Quand on parle des conflits au Proche-Orient, on évoque souvent, ici en Occident, le sort des « chrétiens d'Orient ». Ils sont une minorité sur laquelle on projette beaucoup mais en la connaissant finalement assez peu. Nous sommes partis à la rencontre des chrétiens syriens arrivés en Belgique depuis le début de la guerre en Syrie pour tenter de comprendre leur histoire et leur vécu. Benjamin Peltier était au micro d'AraBel.fm pour en parler.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120